



**Entrevista concedida por Ricardo Monreal Ávila,
Presidente de la Junta de Coordinación Política y
coordinador del grupo parlamentario de Morena, en el
Palacio Legislativo de San Lázaro**

PREGUNTA. – ¿Por qué hoy temprano, diputado?

RESPUESTA. – Al que madruga, Dios lo ayuda. Y nos convocamos a las cinco de la mañana porque los diputados y diputadas del movimiento son muy responsables y previsores. Y quisimos llegar antes para ponernos de acuerdo para el debate. Es un debate importante el que ahora vamos a llevar a cabo respecto del artículo 105 y 107 de la Constitución. Estamos actuando como Cámara revisora y va ser un día largo este, creo yo.

PREGUNTA. – ¿Había amenaza de trabajadores del Poder Judicial de bloquear la Cámara?

RESPUESTA. – Había información. Siempre se corre y se especula la información de que sería tomada la Cámara a las ocho o nueve de la mañana, luego entonces, nosotros decidimos reunirnos un poco antes, primero para garantizar el quórum legal y para que no nos veamos obligados a buscar sedes alternas, en el caso de que hubiese protestas que nos impidieran legislar en el salón de sesiones, pero no fue así; están despejadas las entradas. Los trabajadores no se encuentran, aquellos que están inconformes, y vamos a trabajar relativamente en tranquilidad.

PREGUNTA. – Sin embargo, se pidió la presencia de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

RESPUESTA. – Bueno, eso lo hace el presidente de la Cámara de manera normal, en actos donde él cree que deba de haber el cuidado con los vecinos, el cuidado con los trabajadores, la seguridad para los legisladores. Lo hace de manera normal y cotidiana.

<https://www.tallapolitica.com.mx/entrevista-concedida-por-ricardo-monreal-avila-presidente-de-la-junta-de-coordinacion-politica-y-coordinador-del-grupo-parlamentario-de-morena-en-el-palacio-legislativo-de-san-lazaro-2/>